



La jirafa y el ratón

Autor: Dulce Tatiana Monroy - 6o. Grado



Había una vez una jirafa muy miedosa.
Le daba miedo todo, ¡hasta a una hoja!
Ella solo salía a comer, pero un día un
pequeño ratón la vio, y se le acercó
y le dijo:
—¡Hola!

La jirafa, cuando lo vio, se asustó y corrió
a un lugar muy oscuro, el ratón se fue
trás ella y le dijo:

—No temas, yo no te voy a lastimar.

La jirafa solo sacó su cabeza, y le dijo:

—¿Por qué no te tengo que tener miedo?

—Porque yo no soy malo —dijo el ratón.

La jirafa salió y le dijo:

—Está bien, entonces podemos ser amigos.

—Claro que sí.

Y fueron amigos para siempre.

